

とても将来性のあるものとは思えないようなものでした。あと四ヶ月のご活躍を祈ります。一昨日ア  
ナハイムの国際協議からかえってきまして、ご返事が遅れてすみません。

一昨年秋、四日町の外出先のところで短期間留守番にゆき、そのとき、貴クラブに一回メイクアッ  
プをさせていただきました。

R I 2560地区ガバナーエレクト 横山芳郎

#### 幹事報告： 西山幹事

- ・佐渡RCより 3月1日より佐渡市誕生に伴い2RCの住所が変更となります  
佐渡RC 佐渡市下久和601-2  
佐渡南RC 佐渡市真野町新町132-3
- ・東京RC熊平会員より 「抜萃のつゞり63」送付について

ニコニコボックス： 2日現在累計 792,000円
---------------------------

今井克義君 名残りの雪の美しさに。

丸山勝君 ゴルフ同好会ゴルフ遠征参加の皆さん楽しいゴルフ2日間ありがとうございました。

梨本清一君 ズバイル君短い交際でしたがありがとうございます。会員の皆様にもご協力に心より御礼を申し上げます。

落合益夫君 ズバエル君卓話ご苦労さまです。

斉藤興一君 ズバエルさんが頑張って下さい。楽しみですが早退しますので週報をよませていただきます。

早川瀧雄君 ズバエル君顔色もよく健康そうですね。卓話楽しみにしております。

小林幹扶君 山本会長よりある所でおいねりをいただきましたのでボックスに協力させていただきます。ありがとうございました。

岡田健君 BOXに協力

山崎勲君

駒形実君 BOXに協力。

#### 米山奨学会：

山上茂夫君 今日は入口でハッピーバースデーで迎えられました。同時に7日は結婚記念日です。今日まで勉強できるのは、皆神様や皆様のおかげ…有難う。ズバエル君も元気で…。

\* 2月のコメント賞は堀川会員です

## 卓 話： 米山カウンセラー 梨本清一会員

時の経つのは本当に早いもので、昨年の4月梨木会長のもとに我がクラブが予定していなかった米山奨学生受け入れの話が舞い込んできました。他のクラブは全部決まっていた当クラブが最後に引き受けが決り、梨木会長もびっくり仰天ということで私にカウンセラーをやってくれ、新潟の朱鷺メッセでお見合いがあるから行けということ懐かしく今思い出します。朱鷺メッセでズバエル君と初めて会うわけですが、あっという間に今日はズバエル君にとっての最後の例会となりました。今思うと色々な事を「あーすればよかった、こうすればよかった」という思いがあります。ズバエル君も学生なので本当に忙しく授業などがびっしりで我が家にも来てもらいたかったのですが1度しか来てくれなかったし、長岡技大にも行きたかったのですが遂に行かずじまいでした。何もしてあげなくて申し訳ない気持ちですが、これまで何人かの外国人のお世話をしてきましたが、こんなに手の掛からない外国人は初めてでした。

それもその筈で5年も日本にいますから、日本語も日本の文化習慣もしっかり身につけましたから、世話をする方としてはこんな楽なことはありませんでした。

ズバエル君はこれから日本に残って28名の会社に就職します。これからこの話もすると思いますが、相模大野にあるIT関係の会社に勤め、日本に根をおろすということです。やがては母国に戻って、国の為に貢献されるだろうと思いますが、これから社会人としての第一歩を踏み出す訳ですが社会人としての勉強すべき事がたくさんあると思いますが、身体に気を付けてもっともっと日本を勉強して帰って頂きたいと思います。短い付き合いでしたが袖ふれあうも何とかでズバエル君のこれからの益々の成長と国家の為に、世界の為に貢献する活躍をお祈りしたいと思います。

クラブの皆様本当に1年間米山奨学生受け入れクラブとしてご協力を頂きました。厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

## 僕の進路： ズバエル ロニー



先週の金曜日に卒業論文提出と共に発表を終えて、そして、今回が最後の例会に出席する事は僕にとって特別な気持ちを持っています。昨年からの短い付き合いでしたがロータリー会員達と色々な体験をさせて頂き誠にありがとうございます。

今日はどうやって日本に留学生活を送っていますか、またはこれからの夢についてお話ししたいと思います。

来日後の日本：

1999年4月6日の寒い朝に成田に着いて、とにかく寒かった。バングラデシュから出発の頃の気温が38度であって、その朝の5度の気温がすごい寒く感じました。周りに着物を着ている人は誰がいない事は第一びっくりの事でした。

## 勉強の話：

僕は文科省（旧文部省）の国費留学生として世界の色々な国の学生、合計80人と一緒に来日しまし